



PRESIDENCIA
DEL GOBIERNO

SECRETARÍA DE ESTADO DE COMUNICACIÓN

TRANSCRIPCIÓN

SESIÓN DE CONTROL

CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

PREGUNTAS AL PRESIDENTE DEL GOBIERNO

Madrid, 18 de junio de 2025

Respuesta del presidente del Gobierno, D. Pedro Sánchez, a la pregunta formulada por el diputado D. Alberto Núñez Feijóo del Grupo Parlamentario Popular

Presidente: Muchas gracias, señora presidenta. Señoría. El único adelanto que va a haber, no es el de las elecciones, es el de más que lógica sentencia de muchos casos de corrupción a la vuelta de verano que afectan al Partido Popular.

La corrupción cero, señorías, la corrupción cero no existe. Pero en mi organización la tolerancia contra la corrupción, por supuesto, es absoluta. Nosotros la expulsamos, a diferencia de ustedes. A diferencia de ustedes. Que expulsan aquellos que denuncian la corrupción. Si no, pregúntenle al señor Casado o a usted mismo, que le auparon a la presidencia del Partido Popular para tapar los casos de corrupción de la señora Ayuso.

Señoría, mire, este es un caso de corrupción que ha sido doloroso para el Partido Socialista Obrero Español, pero hemos actuado. Y le digo una cosa, por mucho que ustedes se empeñen, por mucho fango que metan, desde luego esto no va a opacar el extraordinario momento económico y laboral, social y de convivencia que atraviesa nuestro país.

Presidente: De verdad, señor Feijoo, el que no es presidente del Gobierno, no porque no pueda, sino porque no quiere, no presenta una moción de censura porque otros no quieren. Mire, ustedes, no se renuevan, ustedes se repiten. Y no estamos hablando del pasado, estamos hablando del presente. En la Comunidad de Madrid, el gobierno de la señora Ayuso siendo investigado por el novio, por el hermano, por tramas de corrupción vinculados con el fraccionamiento de contratos en los centros de Formación Profesional. En Andalucía, el señor Moreno Bonilla, que expulsa y cesa a los interventores que están denunciando los casos de corrupción en el Servicio Andaluz de Salud. El señor Mazón, investigado por corrupción, por financiación irregular del Partido Popular. En Castilla y León, el señor Mañueco, con dos ex viceconsejeros de la Junta, recientemente condenados y con una trama eólica cuyo juicio se va a empezar este verano. El señor Rueda con un consejero de la Xunta que mantuvo en su cargo a pesar de que había sido denunciado por agresión sexual.

Señoría, le digo una cosa, el Partido Popular es una enciclopedia de corrupción con capítulos autonómicos. Si quiere usted dar lecciones, tiene mucho por delante.

Respuesta del presidente del Gobierno, D. Pedro Sánchez, a la pregunta formulada por el diputado D. Santiago Abascal del Grupo Parlamentario Vox

Presidente: Gracias, señoría. Esto es lo que venimos viviendo desde hace siete años. Los socios del Partido Popular, la ultraderecha que trae odio y falta de convivencia en nuestro país y falta de respeto a las instituciones. Yo solamente le diría al ausente señor Abascal, que es el presidente del grupo de VOX, que en estos siete años de gobierno del Partido Socialista y otras formaciones políticas, en estos siete años de gobierno de coalición progresista, no ha habido ninguna sentencia, ninguna sentencia de corrupción a esta Administración.



Es verdad que ahora mismo hay tres ex militantes del Partido Socialista que están siendo investigados y el Partido Socialista ha actuado con contundencia, expulsando.

¿Qué ha hecho el partido de Vox durante este último año? Han tenido un caso de corrupción, han tenido dos sanciones del Tribunal de Cuentas que acumulan 900.000 euros de financiación irregular y hoy hemos conocido que, en un solo día, señorías, el partido de VOX ha transferido 6,5 millones de euros saldando una cuenta con un banco húngaro que es el que financiaba al partido de la ultraderecha.

Esta es la realidad, la hipocresía cum laude del partido de la ultraderecha y de la derecha cuando hablan de ejemplaridad y de lucha contra la corrupción.

¿Cuáles son las contribuciones que está haciendo la ultraderecha a su socio, al Partido Popular allí donde gobiernan para contribuir, entre comillas, a esa limpieza que ellos dicen? Uno, suprimir la Oficina de Prevención y Lucha contra la Corrupción en las Islas Baleares. Dos, suprimir la Oficina de Recuperación de Activos de la Generalitat Valenciana, vinculados precisamente con esos casos de corrupción. Tres, reducir los recursos de la Agencia antifraude y también recortar el Consejo de Transparencia de la Comunidad de Madrid.

Estas son las contribuciones en relación con la regeneración democrática que está infligiendo el partido del señor Abascal. Simplemente una cuestión que quiero recordarles, y abro comillas: “Se han desviado en cuatro años 7 millones de euros a una fundación privada en la que se ha colocado como presidente vitalicio a Santiago Abascal Conde con nombre y apellidos. Vox apesta a corrupción. Hemos pasado del todo por la patria a todo, por la pasta. Vox es una estafa y practica el negocio del patriotismo”. Esto le sonará porque fue precisamente la ex portavoz de Vox, la señora Macarena Olona, quien denunció la corrupción del señor Abascal.

Respuesta del presidente del Gobierno, D. Pedro Sánchez, a la pregunta formulada por el Diputado D. Gabriel Rufián del Grupo Parlamentario ERC.

Presidente: Muchas gracias, señora presidenta. Señorías. No solamente desayuno, sino que cuando como, no tengo sobremesas y no desconecto mi móvil, como sí hizo el señor Mazón durante las horas tan aciagas de la tarde. En todo caso, señoría, lo que voy a hacer es lo que estoy haciendo. En primer lugar, señoría, actuar cuando hay un caso de corrupción. Tolerancia cero contra la corrupción, señoría, a diferencia de lo que hacen otros.

Y, en segundo lugar, defender la acción de este gobierno de coalición progresista. A nosotros nos eligieron para muchas cosas, para muchas. En una, efectivamente, no he dado la talla, pero le digo, señoría, que, por supuesto vamos a seguir defendiendo la hoja de ruta de este Gobierno en avances sociales, en transformaciones en convivencia y en defensa de un modelo multilateral y de paz en el mundo.

Y a partir de ahí, señoría, estamos, por supuesto, abiertos a escuchar las aportaciones de otros grupos parlamentarios para que mi Gobierno y personalmente mi persona,

recupere la confianza perdida por parte de los ciudadanos ante este caso, como se ha conocido el caso de corrupción.

Presidente: Muchas gracias, señora presidenta. Señoría. Estamos hablando de un informe de la UCO con indicios. No hay sentencia en firme. Señoría. No, no, no. Déjeme terminar. No hay sentencia en firme, Señoría. Y el Partido Socialista ha asumido su responsabilidad y ha actuado con contundencia ante un golpe duro, doloroso en lo político y también se lo digo en lo personal, para mí.

Pero lo que no voy a aceptar, lo que no voy a aceptar, con todos los respetos, señoría, es que usted haga de la anécdota una categoría, porque la izquierda no es corrupta, la izquierda no roba, señoría. Y mi organización es una organización limpia. Y si usted tiene a bien, y si usted tiene a bien, y si usted tiene a bien ese informe de la UCO, verá que no hay ningún apunte, ningún indicio que mire al Partido Socialista en cuanto a la financiación irregular. No lo hay, señoría. No lo hay. No lo hay, señor Rufián. No lo hay. Por tanto, lo que le puedo decir es que de las cosas que más me duelen es que este Gobierno, este Gobierno ha hecho, ha sido de los que más ha hecho por reforzar la transparencia, la rendición de cuentas, la calidad democrática en nuestro país. Miren, hemos aprobado un nuevo marco de lucha contra la corrupción en el ámbito privado en estos siete años. Hemos derogado la reforma del Partido Popular sobre los tiempos de instrucción, de las causas de corrupción y no puedo continuar la intervención porque el tiempo se acaba. Gracias, señores.

(Transcripción editada por la Secretaría de Estado de Comunicación)